

Hessische Allgemeine

HNA

Donnerstag, 19. Oktober 2017

Grüße an den Herrenabend

Er ist eine feste Institution im gesellschaftlichen Leben Kassels – der „Erste Kasseler Herrenabend“. Seit 33 Jahren findet er montags statt. In dieser Zeit haben immer wieder Gäste aus aller Welt die Runde bereichert.

Jetzt wird sein Geburtstag gefeiert – und zwar mit einer Ausstellung im Stadtmuseum, deren Vernissage heute stattfindet.



**Wolfgang
Luh**

Es erging ein weltweiter Aufruf an alle einstigen Gäste mit der Bitte, „Grüße an den Herrenabend“ zu senden. 70 Kunstgruß-Antworten sind daraufhin eingegangen. Sie werden zusammen mit anderen Devotionalien und dokumentarischen Fundstücken von dem Chronist und Mitbegründer des Herrenabends, Wolfgang Luh, präsentiert und dauerhaft an das Stadtmuseum übergeben.

Heute, 19.30 Uhr, Stadtmuseum, Ständeplatz 16. Zu sehen bis 29. Oktober: Di., Do., Fr., Sa. und So.: 10 - 17 Uhr / Mi. 10 - 20 Uhr.